

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Laval, le 9 septembre 2022

Comité « ressources en eau » du 9 septembre 2022 : malgré la pluie, les restrictions de l'usage de l'eau restent en vigueur.

Monsieur Xavier Lefort, préfet de la Mayenne, préside ce vendredi 9 septembre le comité départemental « ressources en eau ». Cet outil d'échanges et de concertation entre l'État, les collectivités et leurs partenaires, rassemble les différents acteurs impliqués dans le suivi des ressources et de la gestion de l'eau.

Si certes, les récentes pluies d'orages permettent de réhumidifier les sols, la Mayenne se trouve toujours en situation de crise et les restrictions d'usages de l'eau continuent à s'appliquer dans tout le département. En effet, les déficits pluviométriques antérieurs ont été tels que les dernières pluies ne permettent pas d'atteindre rapidement un état normal tant pour le débit des cours d'eau que pour le niveau des nappes.

Le maintien des restrictions est nécessaire pour garantir dans la durée l'approvisionnement en eau potable de la population du département.

L'eau est une ressource rare, économisons-la.

Pour tout renseignement complémentaire, il convient de contacter la :

DDT de la Mayenne

Service Eau et Biodiversité

Téléphone: 02.43.67.89.60 - Mail: ddt-seb-eau@mayenne.gouv.fr

Pour plus d'information, consulter le site internet Départemental de l'État : www.mayenne.gouv.fr

Cabinet du préfet

Tél.: 02 43 01 50 70/71/72 Mél.: pref-communication@mayenne.gouv.fr Bureau de la représentation de l'État et de la

Bureau de la représentation de l'Etat et d communication interministérielle 46 rue Mazagran 53000 LAVAL CEDEX





